

Le Journal de Gien, 19 janvier 2012

SAINT-FIRMIN-SUR-LOIRE *2 de 9*

Les vœux du maire

Combativité et persévérance



Sylvie Blouet, maire, entourée de son conseil et à gauche, du maire conseiller général de Châtillon-sur-Loire, Emmanuel Rat et du sénateur Jean-Pierre Sueur.

Mme Sylvie Blouet, maire, a présenté ses vœux samedi dernier en présence notamment du sénateur, du conseiller général, des maires du canton ainsi que des représentants des gendarmes et des pompiers. Elle a souhaité la bienvenue aux nouveaux arrivants et a remercié les associations pour leur implication dans les festivités de la commune, sans oublier les artisans, commerçants et entrepreneurs. Elle a présenté les nouvelles employées de la mairie : Mme Foussadier qui a remplacé Mme Tassin, Mme Egrot en remplacement de Mme Lagier et de Mme Bongault. En 2011, il y a eu trois décès, trois naissances et trois mariages.

En ce qui concerne les travaux réalisés, le champ de foire terminé, une zone à 70 a été créée : l'aménagement du fossé en bas de la côte des Rigaults a été réalisé ainsi que la remise en conformité de l'éclairage public aux Rigaults (cinq cette année et huit en 2012). Deux abribus (l'un autre à venir) ont été offerts par le Conseil général. Étude pour sécurisation route et cœur de village est en cours, ainsi qu'une autre pour améliorer le fonctionnement de la station d'épuration.

Divers matériels ont été achetés pour un total de 30 000 € avec une subvention à hauteur de 11 000 € du

Conseil général et une autre de 4 700 € du ministère de l'Intérieur.

Tous les prêts ont été renégociés avant la hausse des taux. La situation financière s'améliore mais le procès n'a toujours pas eu lieu. Si la commune maintient la tête hors de l'eau, ce n'est pas grâce à la justice mais uniquement du fait de la combativité et de la persévérance.

Sont prévus en 2012 : la modification du POS en PLU, l'étude de diagnostic du réseau d'assainissement du bourg, la continuation de l'étude de la faisabilité de la sécurisation de la route et cœur de village.

Tout le monde a en outre partagé le verre de l'amitié.